



Entrevista / Alejandro Moreno (Presidente Nacional del PRI)

“Fue una reunión muy rica, muy importante llena de propuestas, de proyectos de reflexiones, de diálogo abierto, franco como somos en el partido, y donde se escuchó a las voces de ex compañeras y compañeros ex presidentes del Comité Nacional que han tenido la responsabilidad de dirigir al partido en distintos momentos de la historia, de nuestro instituto político, y creo que eso nos permite ir construyendo, avanzando, fortaleciendo a nuestro partido. De manera transparente se planteó mi salida del partido; nosotros hemos reflexionado desde el día uno, tenemos el compromiso que se requiere, una dirigencia comprometida, valiente y echada para adelante, estamos fuertes”.

<https://drive.google.com/file/d/1v41V8JY6YHWO0IxOh83JDdL8ZJm-lc1T/view>